

Die Universität Innsbruck trauert um

Dr. Helmut Schäfer

Ehrensенator der Universität Innsbruck

Als Ehrenvorsitzender und ehemaliger Vorsitzender des Deutschen Freundeskreises der Universitäten in Innsbruck hat sich Helmut Schäfer große Verdienste um die Leopold-Franzens-Universität erworben.

Die Universität Innsbruck betrauert das Ableben ihres Ehrensенators und wird ihm stets ein ehrendes Andenken bewahren.

Innsbruck, Februar 2014

Univ.-Prof. Dr. Dr. h.c. mult. Tilmann Märk
Rektor der Universität Innsbruck